
 
 

Jahresbericht über das Geschäftsjahr 2020 
 
Co-Präsidentinnen Bettina Benthaus und Nicole Schwarz 

Wir blicken wegen Corona leider auf ein ereignisarmes Jahr zurück. Die meisten Treffen fanden 
nur online oder gar nicht statt. Entsprechend fällt auch der Jahresbericht bescheiden aus. 

 

Vorstandssitzungen  

Seit der letzten GV hat sich der Vorstand neunmal jeweils vor der Fraktionssitzung mehrheitlich 
online abgesprochen. Das Gute an Online-Sitzungen ist, dass Besprechungen so überhaupt rela-
tiv unkompliziert stattfinden können. Die Diskussionskultur fördern Online-Sitzungen nicht und 
Zufälliges sowie Bilaterales ist gar nicht möglich. 

 

Vorstand 

Im Vorstand gab es folgende Wechsel: Gaida Löhr ist als offizielles Mitglied gewählt worden 
(bisher von Amtes wegen als Fraktionspräsidentin). Simone Abt, bisher gewähltes Mitglied, ist 
neu als Fraktionspräsidentin dabei. Neu dazugekommen sind Luzi Jehle und Richard Bräunlich 
(Kassier, siehe unten). Weiterhin von Amtes wegen dabei sind die Gemeinderatsmitglieder Bar-
bara Jost, Philippe Meerwein und Caroline Rietschi. 

 

Mittwochmorgenkaffee 

Auch die informellen Treffen von Gemeinderatsmitgliedern, Fraktionspräsidium und Co-Präsi-
dium zum Frühkaffee fanden nur ganz selten im Café, mehrheitlich auch per Zoom statt. 

 

Arbeitsgruppen und Dossierzuständigkeiten  

Sektionsanlässe: Karin Müller, Albi Braun und Gaida Löhr konnten nur eine von vier Veranstal-
tungen wirklich durchführen. Die anderen mussten coronabedingt leider ausfallen. Ein politi-
scher Verein ohne Diskussionsforen ist ein Unding. Wir hoffen im laufenden Jahr auf Sektions-
anlässe im gewohnten Rahmen. 

Newsletter: Im Berichtsjahr hat das Co-Präsidium neun Ausgaben für die Mitgliedern/Sympathi-
sant/innen zusammengestellt.  

Website: Andreas Merz publizierte regelmässig Wissenswertes auf unserer Webseite. 

Facebook: Gaby Vetsch sorgte im Rahmen der Abstimmung um die Bodeninitiative für passende 
Posts in Facebook. 

Leserbriefe: Simone Abt koordinierte weiterhin den Leserbriefservice.  

Stammtisch: Leider gab es auch keine Stammtische. Wir hoffen aber, dass wir nach Corona ein 
grosses Bedürfnis haben uns zu treffen und dieser Austausch umso lebendiger wird. 

Kasse: Nach über 10-jähriger treuer Tätigkeit hat Irène Stiefel das Amt der Kassiererin abgelegt 
und die Kasse an Richard Bräunlich übergeben. Herzlichen Dank! 

Adressen: Nicole Schwarz aktualisierte laufend Adressen und Versandlisten. 

Abstimmungsparolen: Charles Simon versorgte die Mitglieder und Sympathisant/innen nach den 
Delegiertenversammlungen der SP BL gewissenhaft mit den Abstimmungsparolen.  



 
 
Binninger Markt und Weihnachtsmarkt: Die beiden Märkte im Frühling und Herbst fanden wegen 
Corona nicht statt. Umso mehr freut es uns, dass dieses Jahr anfangs Mai die Durchführung ei-
nes Frühlingsmarktes gewagt wird und wir uns mit einem Stand angemeldet haben (mit Wild-
pflanzen, Tomaten, Erdbeeren und Glücksrad). 

Neue Legislatur: Nach den Kommunalwahlen im Frühjahr 2020 setzt sich die Einwohnerratsfrak-
tion seit Sommer 2020 folgendermassen zusammen: Simone Abt (Fraktionspräsidentin), Bettina 
Benthaus, Stephan Appenzeller (Einwohnerratspräsident), Ralph Büchelin, Luzi Jehle, Karin Mül-
ler, Erik Schellenberg, Susanne Tribolet und Anina Weber (nachgerückt für Philippe Spitz). 

Abstimmung Bodeninitiative: Die auf den September verschobene Abstimmung über unsere Bo-
deninitiative haben wir knapp, aber dennoch sehr stolz gewonnen. 

Dreikönigsaktion: Am 6. Januar überraschten wir – rot maskiert – am frühen Morgen Pas-
sant/innen mit unserem traditionellen Königsweggli-Gruss. 

 

Gesellige Anlässe  

Sommerfest: Ende August 2020 konnten wir trotz Corona unser traditionelles Sommerfest auf 
dem Robi Binningen in gemütlichem Rahmen stattfinden lassen. 

Weihnachtsessen: Das Weihnachtsessen fiel jedoch der Pandemie zum Opfer. 

 

Mitglieder und Sympathisant/innen  

Neumitglieder seit letzter GV: Lala Felix, Anina Weber, Samira Marti, Laurent Schüpbach, 
Susanne Zülli, Lewin Lempert, Luc Durisch, Meret Knaak, Sabine Zahn, Viviane Blatter, Jasmin 
Mühlethaler 

Austritte seit letzter GV: Cheryl Tron (früher Juso, neu Sympathisantin), Maria Gehrig (kein In-
teresse mehr), Carolle Von Ins (kein Interesse mehr), Leonie Grüter (Wegzug), Rita Schaub 
(Todesfall) 

Anzahl Mitglieder (Ende April 2021): 79 (Vorjahr 73) 

Anzahl Sympathisant/innen (Ende April 2021): 95 (Vorjahr 86) 


